

Vaihingen/Enz, Februar 2018

Berufserkundungswoche in Jahrgangsstufe 10

Sehr geehrte Eltern der Jahrgangsstufe 9,

damit sich Gymnasiasten möglichst frühzeitig mit Ihrer beruflichen Zukunft beschäftigen, findet im Rahmen der Berufs- und Studienorientierung eine Berufserkundungswoche statt. Diese Erkundung gibt den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ein Berufsfeld kennen zu lernen, das zum gegenwärtigen Zeitpunkt ihren Interessen und Neigungen entspricht. Die Praktikumswoche wird für Ihr Kind im Schuljahr 2018/19 vom **06. Mai – 10. Mai 2019** stattfinden.

Organisation

In den Fächern Gemeinschaftskunde und Deutsch wird in den Jahrgangsstufen 9 und 10 das Thema Bewerbung intensiv bearbeitet, so dass die Schülerinnen und Schüler in der Lage sind, sich eigenständig um einen Praktikumsplatz zu kümmern. Der Lernprozess kann von Ihnen als Eltern sehr gern unterstützt werden, indem Sie z.B. einen prüfenden Blick auf die Bewerbungsunterlagen werfen oder Ihrem Kind bei Fragen hilfreich zur Seite stehen. An dieser Stelle sei erwähnt, dass es nicht Aufgabe der Eltern oder der Schule ist, einen Praktikumsplatz für Schülerinnen und Schüler zu organisieren. Schülerinnen und Schüler, denen es nicht gelingt, einen Praktikumsplatz zu finden, besuchen während der Berufserkundungswoche die Jahrgangsstufe 9.

BOGY-Ordner

Da die Berufs- und Studienorientierung am Friedrich-Abel-Gymnasium aus mehreren Bausteinen besteht, ist es notwendig, dass Ihr Kind einen separaten BOGY-Ordner anlegt und ihn bis zum Ende der Schulzeit sorgfältig führt. Alle notwendigen Informationen dazu bekommt Ihr Kind im GK-Unterricht und von der FAG-Homepage unter dem Stichwort „BOGY“.

Informationen/Formulare

Ab Februar 2018 stehen für Sie und Ihr Kind auf der FAG Homepage unter dem Stichwort „BOGY“ die für die Berufserkundungswoche notwendigen Informationen und Formulare zum Download bereit.

Versicherung

In vielen Unternehmen/Organisationen ist ein Praktikum nur mit dem Nachweis über die Schülerzusatzversicherung möglich. Alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 sind mit der von der Stadt abgeschlossenen Schülerzusatzversicherung abgesichert.

Falls Sie oder Ihr Kind noch mehr Informationen bezüglich der Berufserkundungswoche benötigen, dann wenden Sie sich gerne an mich.

Mit freundlichen Grüßen

Friederike Walf